
 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE ENGENHARIAS 

 

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGE-

NHARIA DE PETRÓLEO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SEM-ÁRIDO 

 

Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e 1 

trinta minutos, reuniu-se o Colegiado do Curso de Engenharia de Petróleo do Centro de 2 

Engenharias da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, na Sala 22 do 3 

Centro de Engenharias II, sob a presidência do Coordenador do curso Antônio Robson 4 

Gurgel. Estiveram presentes os representantes docentes Jardel Dantas da Cunha, 5 

Keila Regina Santana e Ricardo Henrique Rocha de Carvalho. Participaram como 6 

ouvintes os docentes André Luís Novaes Mota, Andrea Francisca Fernandes Barbosa, 7 

Antonio Rodolfo Paulino Pessoa e Ricardo Paulo Fonseca Melo. Verificada a existência 8 

de quórum legal, o Presidente do Colegiado Antônio Robson Gurgel deu início à 9 

reunião lendo a seguinte pauta: Primeiro Ponto: Discussão sobre a oferta de vagas 10 

ociosas para 2022.2 e 2023.1, conforme e-mail enviado à Coordenação pela Diretoria da 11 

Divisão de Registro Acadêmico da PROGRAD (DRA-PROGRAD) em atendimento ao Art. 12 

1º da Resolução CONSEPE/UFERSA Nº 002/2017; Segundo ponto: Discussão sobre a 13 

solicitação de aproveitamento extraordinário da disciplina MET2497 – Impacto Ambiental 14 

da Indústria do Petróleo, feita pela discente Cynde Bevenuto da Rocha, matrícula 15 

2020011748, por meio do processo 23091.011945/2022-97; Terceiro ponto: Discussão 16 

acerca do posicionamento do curso de Engenharia de Petróleo sobre a criação do curso 17 

de Arquitetura e Urbanismo no Campus de Mossoró da UFERSA; Quarto ponto: Outras 18 

ocorrências. A pauta foi aprovada por unanimidade, sem alterações. PRIMEIRO PONTO. 19 

Foi informado pelo Presidente que o Colegiado deveria decidir sobre a distribuição de 20 

quatorze vagas ociosas para reingresso, reopção, transferência e portador de diploma, 21 

nos semestres 2022.2 e 2023.1. O Professor Jardel Dantas da Cunha propôs ofertar 22 

sete vagas em cada um dos semestres citados. Esta proposta foi aprovada por 23 

unanimidade. SEGUNDO PONTO. Durante as discussões, o Colegiado aprovou por 24 

unanimidade a realização da prova de notório saber, e definiu que a comissão avaliadora 25 

seria composta pelos seguintes docentes: Jardel Dantas da Cunha, Antonio Robson 26 

Gurgel e Antonio Rodolfo Paulino Pessoa. TERCEIRO PONTO. Durante as discussões, o 27 

Colegiado manifestou-se favorável à criação do curso de Arquitetura e Urbanismo no 28 

Campus de Mossoró, com as seguintes ressalvas: que haja número de vagas docentes 29 

condizente com a necessidade; que seja assegurada a infraestrutura adequada ao 30 

funcionamento do curso; que não haja sobrecarga dos docentes; e que haja abertura 31 
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anual de turmas. QUARTO PONTO. Em outras ocorrências, a Professora Keila Regina 32 

Santana falou sobre a problemática da Vice-Coordenação do curso, devido à licença 33 

médica da Professora Regina Célia de Oliveira Brasil Delgado, pois não havia quem 34 

assumisse as funções da Coordenação nas férias e demais possíveis ausências do 35 

Professor Antonio Robson Gurgel. Tendo em vista que a Vice-Coordenadora estava de 36 

licença, também não havia como realizar eleição de um novo Vice-Coordenador. Durante 37 

as discussões, o Professor Ricardo Paulo Fonseca Melo sugeriu que a Coordenação 38 

procurasse a PROGRAD e a PROGEPE para explicar a situação e tentar encontrar uma 39 

forma de resolvê-la. O Professor Jardel Dantas da Cunha fez menção ao sucesso do 40 

Mossoró Oil & Gas 2022, que bateu todas as expectativas. Disse que o evento contou 41 

com dois mil inscritos e com a presença de mais de mil pessoas simultaneamente no 42 

Expocenter Afirmou que a próxima edição do evento já estava confirmada, já com 43 

recursos assegurados para a produção dos anais. Não havendo mais nada a ser 44 

discutido, o Presidente Antônio Robson Gurgel agradeceu a presença de todos e deu 45 

por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, Assistente em Administração 46 

do Centro de Engenharias, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata que será assinada por 47 

mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 48 
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